



Boletín Semanal CiPP N°114



[Columna de Opinión]

Tras la denuncia de colusión de gas industrial, **Eduardo Saavedra** analizó el estado de la libre competencia.

El director académico del CiPP y decano de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH abordó en La Tercera las repercusiones que tiene la colusión para la libre competencia y el crecimiento económico, tras un nuevo caso denunciado por la FNE.

→ Sigue leyendo



[Entrevista]

Miriam Henríquez sobre un eventual nuevo proceso constitucional: "No es viable de la forma que lo conocemos en el corto plazo".

La investigadora CiPP y decana de la Facultad de Derecho UAH participó en el podcast "Panel Constitucional" de Radio Cooperativa, donde analizó posibles reformas al sistema político y la necesidad de tener una Constitución con enfoque de género.

→ Sigue leyendo



[Columna de Opinión]

Rafael Blanco critica la posibilidad de ampliar la justicia militar en Chile.

En una columna publicada por El Mostrador, el investigador del CiPP y académico de la Facultad de Derecho UAH, señala que sería un error y un retroceso ampliar la jurisdicción militar, encomendándole el conocimiento y decisión de delitos cometidos por militares contra civiles.

→ Sigue leyendo



[Noticia]

Directora Ejecutiva del CiPP recibe reconocimiento por su aporte al Sistema Nacional de Certificación de Competencias Laborales en Chile.

En un evento encabezado por el Subsecretario del Trabajo, el presidente de la CPC y el presidente de la CUT, la directora ejecutiva del CiPP, **Ximena Concha**, recibió un reconocimiento por su aporte al Sistema Nacional de Certificación de Competencias Laborales, ChileValora.

→ Sigue leyendo



El Centro Interdisciplinar de Políticas Públicas (CiPP) de la Universidad Alberto Hurtado se complace en anunciar el lanzamiento del Diplomado en Políticas Públicas, un programa en modalidad 100% virtual con un marcado enfoque interdisciplinario que busca formar líderes capaces de diseñar, implementar y evaluar políticas públicas efectivas para abordar los desafíos actuales de la región.

¡Postula ahora!

Para más información y postulaciones, visita nuestro sitio web: [Diplomado en Políticas Públicas](#)

El CiPP es una entidad creada por las Facultades de **Derecho, Ciencias Sociales y Economía y Negocios** de la Universidad Alberto Hurtado, cuya misión es incidir en la creación e implementación de políticas públicas sustentadas en valores y con el sello de la UAH.

